

*pines*. Je puis observer ici que la même année, Sebald de Verte découvrit les îles qui portent son nom, & qu'on appelle aujourd'hui *Falkland*.

En 1605, Pierre Fernand Quiros forma le projet de découvrir le Continent austral. M. Dalrymple & d'autres Ecrivains supposent que nous lui devons la première idée de ce Continent. Il appareilla de Callao le 21 Décembre avec deux vaisseaux & une patache. Louis Paz de Torrez commandoit l'escadre, & Quiros, zélé pour le succès de l'entreprise, se contenta d'y servir en qualité de pilote.

Le 26 Janvier de l'année suivante, ils aperçurent une petite île platte, d'environ quatre lieues de tour : ils y virent des arbres, mais elle paroïssoit inhabitée. Ils trouverent cette terre à mille lieues de *Callao*, & par 24 degrés de latitude sud.

Ne pouvant y aborder, ils continuerent leur voyage, & deux jours après, il rencontrerent une seconde île. Celle-ci, suivant M. Cook, a été retrouvée par le Capitaine Carteret, & appelée île de *Pitcairn*.

Le 4 Février, ils découvrirent une île de trente lieues de circonférence, qui sembloit annoncer des rafraîchissemens dont ils avoient alors grand besoin; mais ils ne purent